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stellt haben, hat uns Agnes Lang aus Allendorf am Fest 
1.000 Euro angeboten! Ein großes Dankeschön!

Auch viele Glückwünsche erreichten uns von unseren 
Freunden. Stellvertretend nur einen davon: „Herzlichen 
Glückwunsch zum 10-Jährigen. Welch ein Geschenk! 
Welch phantastische Entwicklung! Danke, dass Ihr Licht 
und Hoffnung in eine dunkle Welt streut. Der HERR sei 
mit euch, auch in den nächsten 10 Jahren.“ 

IDEA TV hat am 07.08. kurz über uns berichtet und am 
26.08. veröffentlichte Erika Gitt von IDEA einen schönen 
Artikel. Sonja Kilian bat mich zu „Das Gespräch“ bei ERF 
Plus, das am 09.09. ausgestrahlt wurde.

Sicher haben Sie in der Presse davon erfahren: Im 
August gab es wieder zwei Femizide in Berlin. In einem 
der Fälle wurde sogar offen darüber berichtet, dass es 
ein „Ehrenmord“ war. Im vergangenen Jahr waren es 
allein in der Hauptstadt elf Frauenmorde. • Einige Frauen-
hausverbände haben einen Appell an Bundeskanzler, Fi-
nanzminister und Familienministerin geschickt, in dem sie 
ihre Verantwortung zum Schutz von Frauen und Kindern 
und das längst überfällige Gewaltschutzgesetz anmahn-
ten, dessen Umsetzung Bestandteil im Koalitionsvertrag 

war. Wir haben uns angeschlossen. Siehe perlenschatz.info.

Veranstaltungen: Wir waren mit Stand und Kurzinfo im 
Plenum vertreten auf dem Internationalen Gemeindetag 
in Ewersbach und mit Stand auf dem Missionsfest der 
DMG in Sinsheim (Monika und Irene) sowie mit einem 
Vortrag beim Seniorentreff des CVJM Wetzlar. Mitte Fe-
bruar werde ich in der Stuttgarter Ecke unterwegs sein. 
Buchen Sie gerne einen Vortrag!

Unseren Ehrenamtlichen, den Verantwortlichen der 
August-Hermann-Francke-Schule in Gießen und Ihnen 
allen ein ganz herzliches Dankeschön! Was wäre Perlen-
schatz ohne seine Freunde, Beter und Unterstützer! Dan-
ke, dass Sie uns 10 Jahre lang die Treue gehalten haben!

Herzliche Grüße von Ihrer

Rückschau auf unsere Jubiläumsfeier

„Ganz herzlich möchten wir uns für den wunder-
schönen Jubiläumsabend bedanken. Wir erlebten 
eine überaus einladende und wertschätzende Atmo-
sphäre. Für alles Vorbereiten, Planen, Einladen, Her-
richten ..., das feine und besondere Fingerfood, das 
Konzert mit Albert Frey und Musikern, Ihre berüh-
renden Erzählungen, die Pastorin aus dem Iran, der 
tiefgehende Beitrag der Afrikanerin. Jeder einzelne 
Input war besonders schön in sich! Wir gingen beein-
druckt aus der gesegneten Festveranstaltung. Vielen 
Dank für Ihre Einladung!“
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Eine echte Chance auf Integ�ation

Zuflucht. Beratung. Interkulturell.

Herzlich danken wir Bodo Folger  von Di-
gital Marketing und Carsten Meier von 
Sonnebor� Medien, die mit ihren g�oß-
ar�igen Film- und Fotoauf�ahmen eine 
bleibende Erinner�ng geschaff en haben! 

Anette Bauscher



   

da hast Du eine gute Balan-
ce gefunden. Dass es doch 
ein Fest war, aber nicht zu 
flach von den Themen her.“ 
• „Die Feier war eine tolle 
Sache. Ich fand es sehr gut 
organisiert (inklusive dem 
tollen Essen!) und die Atmo-
sphäre war entspannt und 
freudig. Deine Freundin, 
die persische Pastorin, hat 
mir besonders gut gefallen 
;-). Ich fand es toll, dass ihr 
den Lobpreis und Dank an 
Gott so in den Mittelpunkt 
gestellt habt. Ich bin immer 
wieder beeindruckt von dei-
nem Mut und deiner Hart-
näckigkeit, deinem Glauben 
und von den Wundern und 
der Frucht, die aus deiner 
und eurer Arbeit entstanden 
ist. Ganz, ganz toll!“ 

Für die Perlenkette, die wir 
im letzten Infobrief vorge-
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Ich wünsche Dir viel Kraft, Bewahrung und Durchhaltevermö-
gen.“ • „Das hat mir so gut gefallen, dass ich wahrscheinlich 
noch bis Weihnachten oder Silvester daran denke.“ • „Es war 
einfach so toll und ich war so berührt. Mit wenigen Menschen 
so etwas anzuleiern, auf den Weg zu bringen und zu stemmen 
... Umso mehr war ich überwältigt. Vorher fragte ich mich: Wie 
will Albert Frey das schwere Thema aufgreifen – und es ist 
gelungen und war von Gottes Geist erfüllt und hat uns nach 
oben gezogen. Ich kann gar nicht sagen, wie gesegnet ich war 
von Albert Frey. Jedes Lied hatte so eine Tiefe. War einfach 
geisterfüllt. Es war einfach ein wunderbarer Abend.“ • „Die Fei-
er war sehr gut und ging mir nah, auch die Lieder von Albert 
Frey. Wenn man hört, was andere für Schwierigkeiten haben, 
rücken die eigenen wieder in die richtige Relation.“ • „Ich fand 
alles sehr gelungen und in einer schönen, relaxten Stimmung. 
Albert Frey und seine Band haben mir auch supergut gefal-
len. Frau Prof. Schirrmacher hat klar, nüchtern, konzentriert 
und zugleich mit innerer Beteiligung gesprochen. Für mich 
war es wohltuend sachlich, aber man spürte auch, dass sie 
mit dem Herzen dabei ist. Ich glaube, dass das Jubiläum noch 
viele gute Nachwirkungen haben wird.“ • „Ich wollte Dir sa-
gen, dass der Abend sehr, sehr schön war, wie Du das alles 
gemacht hast und Ihr das vorbereitet habt – und das ganze 
Team, das dahinterstand. Alle waren so fleißig. Es hat alles so 
schön geklappt. Und außerdem fand ich schön, wie Du den 
Spagat hingekriegt hast zwischen `Wir feiern jetzt ein großes 
Fest´ und einem ganz fürchterlich ernsten Thema. Ich fand, 

Liebe Freunde!

eine bewegende Jubiläumsfeier liegt hinter uns. Stellver-
tretender Vorsitzender Dirk Poppendieker hat uns durch 
das Programm geführt. Dass zwei Frauen, die ihre Ge-
schichte persönlich erzählen wollten, nicht erschienen, 
war traurig, hat der Feier insgesamt aber nichts nehmen 
können. Hier noch wenige Reaktionen, weitere - und vie-
le Fotos - siehe perlenschatz.info:

„Ich möchte mich für das ergreifende Fest am Samstag be-
danken. Die gute Mischung aus Information und Unterhal-
tung durch Albert Frey war sehr berührend. Was drei Profis 
an guter Musik auf die Bühne bringen können, ist schon 
beachtlich. Besonders dass wir alle mitsingen konnten, hat 
eine besondere Gemeinschaft geschaffen. Einmal mehr 
wurde mir klar, wie wichtig es ist, die Möglichkeit dieser Hil-
fe bekannt zu machen … Noch einmal herzlichen Dank für 
die professionelle und trotzdem herzliche Veranstaltung. 
Das Essen war übrigens köstlich!“ • „Diese Welt braucht 
wirklich die Erfahrung von Gottes Liebe, denn wenn man 
Menschen nur verwaltet, kann nichts Gutes daraus werden, 
vor allem keine Veränderung. Und hier, bei den muslimi-
schen Frauen, ist echte Not, die nur wenige sehen wollen! 
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Albert Frey mit Band sorgte für die richtige Stimmung!                         Moderator Dirk Poppendieker     Sektempfang beim Ankommen

Bankverbindung:  
Perlenschatz e. V. • Evangelische Bank eG Frankfurt                           
IBAN: DE15 5206 0410 0004 0044 77 • BIC: GENODEF1EK1         

 • Evangelische Bank eG Frankfurt                           
Bei einer Spende können Sie alternativ auch das Konto unserer 
Stiftung verwenden. Nähere Informationen telefonisch oder unter 
www.perlenschatz.info/mitmachen/spenden.


